
Villa Coral - Guadeloupe - Vieux-Habitants

From 295.0 € / night - 2 bedroom(s) - 1 bathroom(s)



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez ce havre de paix niché dans la commune de Vieux Habitants, au cœur de la luxuriante Basse-Terre en
Guadeloupe. À flanc de colline, cet endroit magique offre une parenthèse de calme et de luxe, à seulement une heure de
route de l’aéroport de Pointe-à-Pitre.


Chaque détail de cette villa en bois rouge respire le confort et l'authenticité. Deux chambres climatisées, agrémentées de
grands lits à baldaquin et de dressings spacieux, peuvent accueillir jusqu'à quatre personnes. La salle de bain est un
véritable sanctuaire de bien-être, avec ses doubles vasques et sa douche italienne double.


L'espace commun, baigné de lumière naturelle, comprend une cuisine moderne entièrement équipée et un salon convivial,
ouvert sur un jardin luxuriant. Un canapé supplémentaire peut même accueillir une cinquième personne.


Détendez-vous sur la terrasse privative, dans le jacuzzi entouré de verdure, en écoutant le chant des oiseaux exotiques. Un
coin détente avec transats et hamac vous invite à la quiétude absolue.


À proximité, une piscine à débordement offre une vue imprenable sur la mer, parfaite pour se ressourcer après une journée
d'exploration de l'île. Vieux Habitants et Baillif sont à seulement cinq minutes en voiture, offrant un accès facile aux trésors
naturels de la Basse-Terre, tels que la Grivelière, le volcan de la Soufrière et la célèbre plage de Malendure.


Offrez-vous une escapade authentique en Guadeloupe, au cœur de la nature préservée.

Discover this haven of peace nestled in the town of Vieux Habitants, in the heart of lush Basse-Terre in Guadeloupe.
Perched on a hillside, this magical place offers a break of calm and luxury, just an hour's drive from Pointe-à-Pitre airport.


Every detail of this redwood villa exudes comfort and authenticity. Two air-conditioned bedrooms, adorned with large four-
poster beds and spacious closets, can accommodate up to four people. The bathroom is a true sanctuary of well-being, with
its double sinks and double walk-in shower.




The communal space, bathed in natural light, features a fully equipped modern kitchen and a cozy living room, open to a
lush garden. An additional sofa can even accommodate a fifth person.


Relax on the private terrace, in the jacuzzi surrounded by greenery, while listening to the song of exotic birds. A relaxation
area with sun loungers and a hammock invites you to absolute tranquility.


Nearby, an infinity pool offers breathtaking views of the sea, perfect for rejuvenation after a day of exploring the island. Vieux
Habitants and Baillif are just a five-minute drive away, providing easy access to the natural treasures of Basse-Terre, such as
La Grivelière, the Soufrière volcano, and the famous Malendure Beach.


Indulge in an authentic getaway in Guadeloupe, amidst pristine nature.



Caractéristiques / Features

 90 m2 /  4 traveler(s) /  2 bedroom(s) /  1 bathroom(s)

Equipements / Equipment

 Barbecue  Air conditioner  Safe  Iron

 Dishwasher  Crib  Washing machine  Parking

 Hair dryer  TV  Wifi  Household linen

 Swimming pool  Jacuzzi  Espresso machine  Microwave  Sea view



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


